



Landrat zu Gast beim Hörfunk

Landrat Roger Lewandowski im Gespräch mit Lisa Steger im Studio von Antenne-Brandenburg in Potsdam-Babelsberg

15.11.2016

In ihrer Sendung **Antenne-Gespräch** portraitiert die Antenne-Brandenburg-Redakteurin Lisa Steger jeden Montagabend interessante Zeitgenossen aus Politik und Kultur.

Am vergangenen Montag, den 14. November 2016, war Landrat Roger Lewandowski ihr Gast. Dabei sprach er unter anderem über seine ersten 150 Tage im Amt, nahm Stellung zur Kreisreform und zur Asylpolitik und verriet der Redakteurin gar, welchen Beruf er ergriffen hätte, wenn er nicht in die Politik gegangen wäre.

Die Sendung ist noch bis Sonntag, den 20. November, unter [diesem Link](#) nachzuhören.

Landrat Roger Lewandowski im Gespräch mit Lisa Steger im Studio von Antenne-Brandenburg in Potsdam-Babelsberg

[Zurück](#)